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Landesspiele Weißenfels 2023 

Wir suchen Helfer mit und ohne geistige Behinderung 

 

Infos zu den Landesspielen Weißenfels 2023: 

 für Menschen mit geistiger Behinderung 

 für Menschen ohne geistige Behinderung als Sport-Partner 

 vom 19. bis 22. September 2023 

 600 Athleten, 150 Trainer und 250 Helfer 

 9 Sportarten und Rahmenprogramm 

Die Sportler und die Helfer sind das Herz der Veranstaltung.  

Das heißt: ohne sie geht nichts.  

Alle können helfen! Jeder Helfer ist wichtig.  

Menschen mit geistiger Behinderung als Helfer  

Damit alles gut klappt, 

bilden Helfer mit und ohne Behinderung ein Tandem.  

Ein Tandem sind immer 2 Helfer:  

1 Helfer mit Behinderung und 1 Helfer ohne Behinderung.  

Beide machen alle Aufgaben gemeinsam.  
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Aufgaben-Bereiche  

Wir brauchen Helfer in vielen Bereichen.  

Jeder Bereich ist wichtig.  

1. Essen verteilen  

Sie helfen bei der Essens-Ausgabe.  

Sie zeigen den Menschen die freien Plätze.  

2. Sieger-Ehrungen  

Sie helfen bei der Vorbereitung.  

Sie legen Medaillen bereit.  

Sie zeigen den Sportlern ihren Platz.  

3. Wettbewerbsfreies Angebot  

Beim Wettbewerbsfreien Angebot gibt es Bewegungs-Stationen.  

An jeder Bewegungs-Station gibt es eine andere Aufgabe.  

Sie erklären den Teilnehmern, was sie tun müssen. 

4. Wettbewerbe 

Sie helfen bei den Sportarten.  

Sie unterstützen das Orga-Team und die Kampfrichter. 

Sie müssen die Sport-Regeln gut kennen. 
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5. Inklusive Redaktion 

Viele Menschen interessieren sich für die Veranstaltung.  

Deshalb brauchen wir Reporter. 

Reporter machen Berichte oder Fotos, zum Beispiel für die Zeitung.  

Helfer bekommen von uns: 

 Schulung 

 Helfer-Kleidung  

 Mittag-Essen  

 eine Urkunde 

 Versicherungs-Schutz 

 tolle Momente 

Sonst gilt: Alle Helfer sind ehrenamtlich dabei.  

Ehrenamtlich heißt:  

Für den Einsatz als Helfer gibt es kein Geld.  

Das ist wichtig, um Helfer zu sein:  

 Sie sind mindestens 16 Jahre alt  

 Sie sind freundlich  

 Sie helfen gerne  

 Sie arbeiten gern mit anderen Menschen zusammen  

 Sie können die ganzen 4 Tage dabei sein  

Wir können einen Freistellungs-Antrag geben.  

Darin bitten wir die Arbeits-Stelle, Sie als Helfer frei zu stellen. 
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Weitere Infos zum Helfer-Einsatz   

Sie brauchen keinen Tandem-Partner suchen. 

Wir suchen einen Tandem-Partner für Sie. 

Sie müssen sich bis zum 31. Mai 2023 anmelden. 

Das machen Sie im Internet: 

weissenfels2023.specialolympics.de 

Die Anmeldung ist in Schwerer Sprache. 

Bitte melden Sie sich für Hilfe. 

Haben Sie Fragen? 

Christoph Hoberg hilft Ihnen gern. 

E-Mail christoph.hoberg@sachsen-anhalt.specialolympics.de 

Telefon 0345 / 77 40 70 78 
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